



IU denuncia que el equipo de Gobierno PSOE-Cs ha reducido durante todos estos años las inversiones en servicios sociales Según la información aportada por la Intervención Municipal en relación a la liquidación de presupuesto de 2019 desde IU se ha constatado que varias partidas con finalidad social clara, no han sido utilizadas, demostrando de este modo, “la poca sensibilidad del equipo de Gobierno del PSOE de Víctor Mora y Cs de Javier Porrúa, con las políticas sociales”, apunta la portavoz de IU, Carmen Álvarez.

Desde Izquierda Unida se lamenta que el equipo de Gobierno PSOE-Cs alardee de presentar una liquidación de los presupuestos con un Remanente Negativo de Tesorería más pequeño y con superávit, cuando están “reduciendo las inversiones en servicios sociales en la ciudad.

La portavoz de IU, Carmen Álvarez, deja claro que “solo hay que ver las colas que se forman en las entidades sociales de la ciudad, como Cáritas, para comprobar que Sanlúcar sufre una grave crisis y hay muchas familias sin atender desde los servicios municipales”.

Después de analizar pormenorizadamente los documentos, desde IU se determinada que la partida ‘Aportación Municipal al Servicio de Ayuda a domicilio’ tiene un crédito presupuestario (una consignación inicial) de 250.000 euros que no ha sido gastada en 2019. Desde IU se deja claro que “hubieran podido gastarlo porque la Junta de Andalucía subvenciona a una empresa en 2019 para un gasto de 2.906.016,92 euros”. Por otro lado, en cuanto a la residencia de Ancianos también contaba con una partida de 59.252,64 que no ha sido utilizada.

Del mismo modo, la partida de ‘Plan de Choque Municipal de Ayuda a Familias’ empieza el año con una capacidad de gastar de 180.000 euros, y posteriormente se realiza una modificación presupuestaria a mitad de año y quitan 38.178 euros para llevárselo a otro apartado. Asimismo, la partida de ‘Ayudas extraordinarias en situación de necesidad’ tuvo una consignación por 15.000 euros y tampoco fue gastada.

En cambio, hay otras partidas, que no son sociales, que sí son utilizadas en su totalidad, lo que demuestra “la poca sensibilidad del equipo de Gobierno con las políticas sociales”.

Además, desde IU se denuncia que el Programa de Ayuda a Desempleados ha desaparecido. Se trataba de una partida con la que se contrataba a algunas personas en riesgo

de exclusión social para favorecer la empleabilidad y la autovaloración en casos determinados por los técnicos de servicios sociales. La portavoz de IU insiste en la “gravedad de la eliminación de partidas de este tipo, cuando Sanlúcar tiene una tasa de desempleo de las más altas de España, con graves problemas de personas en riesgo de exclusión social”.

Ante todo ello, Álvarez declara que “con la situación de pandemia que estamos viviendo resulta evidente que, aunque sea de forma temporal hay que contratar (de forma limpia; con sondeos al SAE) a cinco nuevas trabajadoras sociales durante un año”. La portavoz deja claro que “a eso se debe destinar el superávit”. Además, recuerda que “IU presentó una moción a Pleno sobre ello, a lo que el equipo de Gobierno respondió con un informe en contra”.

Finalmente, desde IU se denuncia que “otra forma de obtener superávits para Víctor Mora es cobrar de más a los sanluqueños y sanluqueñas en impuestos y tasas”. Y es que en la Tasa de Basuras aparece presupuestado un ingreso de 4,5 millones y al final de año han cobrado a todos los sanluqueños y sanluqueñas la friolera de 5 millones”.

Por todo ello, desde IU se sigue insistiendo en que es imprescindible bajar los niveles de presión fiscal a los ciudadanos y ciudadanas y destinar más partidas económicas a políticas sociales que ayuden a paliar la situación tan grave de crisis que sufren muchas familias en la localidad.

Para finalizar, la portavoz denuncia la escasa sensibilidad social del PSOE de Víctor Mora y Ciudadanos de Javier Porrúa, que dejan sin gastar partidas con finalidad social, cuando Sanlúcar se encuentra entre las ciudades de España con mayor índice de pobreza y mayores tasas de desempleo.

De este modo, la portavoz deja claro que “es el momento de centrarse en tres pilares básicos: Ayudas sociales, acceso a la vivienda y empleo. Ahí hay que poner todos los esfuerzos. Esto es lo que hace el Gobierno central con el lema: ‘No dejar a nadie atrás’. Pero parece que Víctor Mora prefiere las políticas de derecha, las que llevaba a cabo en su día Mariano Rajoy, apoyando a los grandes, a la banca, y dejando a todos los ciudadanos y ciudadanas atrás, totalmente abandonados y cargados de impuestos”.

Finalmente, Álvarez insiste en que “el alcalde no puede presumir de que vaya a aprobar los presupuestos de 2021 a principios de año, cuando ya va tarde y mal. Llevan ya dos años de retraso, por lo que no entendemos tanto bombo y platillo”.